



## Pressemitteilung

### Thema: Spendenübergabe der Bürgerstiftung für das AWO-Projekt Brückenbogen

**Datum:** 15. August 2025

**Bildrechte** AWO Schwäbisch Hall

**Bildunterschrift:** v-l-n-r.: Margot Gropper, Thomas Preisendanz, Eva König – alle Bürgerstiftung, Tina Schüle und Lars Piechot von der AWO in der Informationsrunde zum Projekt Brückenbogen

**Pressekontakt:** Dagmar Alberti / Öffentlichkeitsarbeit / [dagmar.alberti@awo-sha.de](mailto:dagmar.alberti@awo-sha.de) / 0157 51 766 516

### **Berufsorientierung ist die Überschrift – Projekt Brückenbogen wird von der Bürgerstiftung unterstützt**

*Die Bürgerstiftung Schwäbisch Hall spendet 6.000 Euro für das Projekt Brückenbogen - ein Projekt, welches Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8 und 9 unterstützt, ihren Weg von der Schule ins Berufsleben – zum Beispiel über ein Praktikum - zu finden. Das langjährig erfolgreiche ESF Plus-Projekt wird von der AWO aktuell an fünf Schulen in Schwäbisch Hall - der Johannes-Brenz-Gemeinschaftsschule, der Friedensbergschule, der Realschule- und der Gemeinschaftsschule Schenkensee – von insgesamt drei AWO-Mitarbeitenden durchgeführt. Unterstützt wird die Arbeit in den Schulen von der Stadt, dem Landkreis Schwäbisch Hall und mit Mitteln der Europäischen Union.*

„Vielen Dank, dass Sie die Spende von 6.000 Euro möglich gemacht haben. Wir zeigen Ihnen gern, was wir tun“, freut sich AWO-Geschäftsführer Lars Piechot. Die Vertreter\*innen der Bürgerstiftung wollen es ganz genau wissen: „Wie finden Sie das heraus und wie kommen Sie mit den Jugendlichen ins Gespräch?“ Das ESF Plus-Projekt Brückenbogen der AWO Schwäbisch Hall gewinnt im Schulalltag immer mehr an Bedeutung, da die Jugendlichen zunehmend Orientierung dazu benötigen, was sie mit ihrem Leben nach der Schule anfangen sollen. Außerdem benötigen immer mehr Schüler und Schülerinnen Unterstützung zum Bestehen der Hauptschulprüfung, sowie in der Zeit danach - falls sie den Abschluss nicht schaffen. 70% von ihnen haben familiäre Probleme und 90% leiden unter psychischen Belastungen, genauso viele unter einer fehlenden Tagesstruktur, um nur einige Gründe zu nennen, warum ebendiese jungen Menschen die Schule dann oft abbrechen. Hier setzt Brückenbogen an.

„Genau diese Jugendlichen versuchen wir im Projekt Brückenbogen durch Gespräche und unser Einzelcoaching zu unterstützen. Wir schauen ganz konkret, was bringt der oder die Jugendliche mit, wo kommt er oder sie her und welche Themen hat er oder sie zu bewältigen. Zusammen mit ihnen entwickeln wir individuelle, neue Wege und beschäftigen uns intensiv damit, was sie für Vorstellungen für ihre Zukunft haben“, erklärt Fachbereichsleiterin Kommunale Angebote Jugend & Schule, Tina Schüle, von der AWO Schwäbisch Hall. Im Schuljahr 2024-25 wurden 48 Jugendliche betreut, acht davon sind inzwischen in Ausbildung und 37 gehen weiter zur Schule.

Der Geschäftsführer der AWO Schwäbisch Hall, Lars Piechot: „Vielen Dank, dass Sie die Spende von 6.000 Euro möglich gemacht haben. Auch Lehrer werden immer mehr auf das Projekt aufmerksam und erkennen uns als große Hilfe an. Sie kommen auf unsere Projektmitarbeitenden zu und fragen, ob sie sich nicht mal mit DEM oder DER Schülerin treffen könnten. Wir übernehmen mit Brückenbogen keine Schulsozialarbeit, denn der Fokus liegt klar auf dem Thema `von der Schule zum Beruf`. Als AWO stellen wir uns auch mit unseren weiteren Projekten ‚Slay your career‘ und RespectUp‘ dem Thema, zu helfen, Jugendliche in Arbeit zu bringen. Ich persönlich sehe das als unsere Aufgabe an und darum werden wir uns kümmern.“

**Mehr Infos zum Projekt Brückenbogen → <https://awo-sha.de/projekte/awo/brueckenbogen/>**

**SERVICE: Soziale Arbeit mit Herz und Kompetenz.** Die AWO Schwäbisch Hall ist ein moderner Träger der freien Wohlfahrtspflege. Unsere professionellen Angebote sind in die drei gemeinnützigen Gesellschaften, der AWO Soziale Dienste gGmbH SHA, der AWO Familien- und Migrations gGmbH SHA und der AWO SAMHUK gGmbH im Ostalb Kreis gegliedert. Im Auftrag der AWO sind insgesamt rund 450 Mitarbeiter\*innen und Ehrenamtliche für die Menschen allein im Landkreis Schwäbisch Hall im Einsatz. Zu unserem umfangreichen Leistungsspektrum zählen neben Angeboten der ambulanten Jugendhilfe und Eingliederungshilfe, Schulkindbetreuung und Schulsozialarbeit an vielen Schulen in den beiden Landkreisen. Darüber hinaus sind wir Träger von Jugendarbeit, Migrationsberatung, Integrationsmanagement und weiteren sozialen Dienstleistungen. Verschiedene soziale Projekte und Angebote für Senior\*innen runden die Angebotspalette ab.

**Seite 2 von 2**